



Con la presencia de Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de educación de la República de Cuba y las primeras autoridades de partido y el gobierno en la provincia, se desarrolló el consejo de dirección ampliado en el Salón Girón de la provincia de Camagüey, para evaluar las condiciones creadas para la culminación del curso escolar 2021-2022 e inicio del próximo.

La titular abordó temas como: la organización de los actos de graduación de los diferentes niveles educativos; la ubicación laboral de los

egresados de las escuelas pedagógicas, de la Educación Técnica, el desarrollo de los exámenes de ingreso, la estrategia productiva

así como la situación de la cobertura docente, la venta del uniforme escolar y la semana del 21 al 26 de noviembre, para las educaciones Primaria y Especial que seguirán abiertas con diferentes acciones a desarrollar , concluyó felicitando a todos los educadores en la Jornada del Educador que comienza mañana.

[#NuevoCursoEscolar](#) [#SomosMaestro](#) [#EducadoresCamagueyanos](#)